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校 長  

 左記の『土』を初めて読んだ時、

「金子みすず」さんの物の見方・考

え方、表現の仕方の“豊かさ”を感

じずにはいられませんでした。身近

にあるものだけど、普段全く気にも

留めていないようなことを、いとも

簡単に見切り、改めて“土”に輝き

を与えました。教育に携わる私たち

も、様々な方向から物事を見て、子

供たちを見て、価値を見い出し、価

値付けてあげなければならないと

思い知らされます。 
 

島の子発表会を終えて 島の子発表会担当 

 今年度の島の子発表会は保育園、小学校、中学校と別開催となりました。中学生は様々な学習

の成果を舞台と展示で発表しました。舞台では、前半に 7年生の職場訪問や 8年生の職場体験、9

年生の修学旅行の発表を行い、後半には未来会議の発表と、カフェトークを行いました。カフェ

トークでは、生徒たちが未来会議で探究してきたことをもとに継続性や発展性を考え、来年度以

降の研究や取り組みをつなげるための様々なアイディアを話し合い、発表しあうことができまし

た。御参加いただいた皆様、ありがとうございました。   

 
 

 

募金活動 生徒会担当 

 本年度の島の子発表会では、中学校生徒会役員が公

共の福祉について考え、募金を計画しました。募金や

寄付活動を行うのか、何のために活動するのか、前期

役員の代から議論を重ね、自分たちに身近な島の福祉

のために、社会福祉協議会へ寄付をすることにしまし

た。発表会ではたくさんの方に募金をしていただき、

13,747円を島の児童福祉、高齢者福祉等のために寄

付をすることができました。募金活動へ御理解と御協

力をいただき、ありがとうございました。       
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活動中の部活紹介 

野球部 

 ９年生が７月に引退し、現在は部員２名で週に３～４回、元気に活動

しています。平日は２人で練習を工夫しながら技能を高め、土曜日に隔

週で行っている新島中学校野球部との合同練習では、チームワーク向上

や連携の確認を行っています。最近は、２人で相談して筋力トレーニン

グに力を入れています。応援よろしくお願いします。 

陸上競技部 

部員１名で週に２日間活動しています。自分で決めた目標の達成に向けて、日々の練習に取り組んで

います。四島体育大会や運動会前は行事に向けた練習を行っています。普段は、専門は特に決めず、

短距離・長距離・走り幅跳び・ハードル走と幅広く練習を行っています。雨の日は体幹トレーニング

や筋力トレーニングを中心に体育館で練習しています。今後とも応援よろしくお願いします。 

バドミントン部 

 ９年生が引退し、現在部員１名で週３日間活動をしています。少ない人数ですが、フットワーク、基

礎打ちを中心にパターン練習やゲーム練習も行っています。今年は９年生が都大会に出場することがで

きました。来年度も都大会出場を目標に練習に励んでいます。バドミントンを通して心身ともに成長で

きるよう活動しています。応援よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

２ 月 朝礼 安全指導 生徒委員会 １３ 金 SC来校 

３ 火 生徒朝礼 １６ 月 巡回心理士来校 

４ 水 保健朝礼 三者面談 １７ 火 巡回心理士来校 

５ 木  18 水 学園職員会議 

６ 金  １９ 木 SC来校 

９ 月  ２０ 金 SC来校 

１０ 火 避難訓練 ２３ 月  

１１ 水 職員会議 ２４ 火 大掃除 

１２ 木 SC来校 ２５ 水 終業式 

生活目標 ： ２学期のまとめをしよう 

保健目標 ： かぜ、インフルエンザを予防しよう 

給食目標 ： 行事と食のつながりについて考えよう 

 

『式中だより』は毎月 

25日を目途に発行 

していきます。 

 

 

 先日、何気ない会話の中で小さい頃やった木登りの話になりました。住んでいた団地にマンション

より高い木があり、友達と登って５階の屋上を上から眺めたことを思い出し、地図アプリで検索して

みました。２０年以上経った今、かなり大きくなっているだろうと思ったら、その木は伐採されてい

ました。周囲の様子も変わり、面影がなく、寂しい気持ちになりました。 

 他にノスタルジーを感じるものを求めてネットで調べていると、中学生まで通っていた剣道クラブ

が健在でした。当時のお世話になった先生がまだ竹刀を振っていて、そのうちの１人が８段をとって

いました。大人の大会で他の道場の人からも「先生」と教えを乞う人が絶えなかった方なので、「すご

い人なんだろう」とは思っていましたが、まだ現役であること、そして腕を磨き続けていることに驚

きました。「昔を振り返るほど十分に生きていないだろう！もっと前を見て挑戦しなさい！」と言われ

たような気がしました。 

 

 

1２月の行事予定 


